

Castelsarrasin. Le lycée Jean-de-Prades participe activement à 'Nettoyons la nature'



Éducation, Tarn-et-Garonne, Castelsarrasin

Publié le 05/10/2020 à 05:11 , mis à jour à 05:22

C'est avec une volonté bien ancrée et un dynamisme évident que les élèves de terminale et du CAP-Services, viennent de participer à l'opération nationale "Nettoyons la nature". Si Dame météo veut bien leur accorder ses faveurs, d'autres classes vont prendre le relais et poursuivre le nettoyage entrepris, les 3e préparation Métiers-Primeurs et les 1re CAP Cuisine, soit une bonne soixantaine d'élèves qui auront apporté un concours précieux au nettoyage d'un environnement qu'ils souhaitent protéger.

Avant le départ pour cette première action, les élèves sont tous très motivés. Il suffit de les entendre pour en être convaincus. Ainsi Thomas affirme "C'est bien que nous apportions notre concours pour préserver la nature. Beaucoup trop de gens la souillent soit par négligence ou même irrespect. C'est bien dommage !". Angélique, Océane, Jade sont dans la même optique "Nous n'aimons pas voir des déchets dans la nature qui nous entoure, surtout avec l'épidémie qui sévit partout en ce moment et nous menace tous. Nous sommes heureuses d'apporter notre concours à cette action de protection de la nature".

Les établissements Leclerc ont fourni gants, masques, tee-shirts, sacs pour cette action menée au lycée par la documentaliste Maryline Rodolausse, la professeure de mathématiques Muriel Evrard, la professeure Hotellerie-Service, Ségolène Vansanfort avec d'autres collègues du lycée.

Tous sont convaincus du bienfait de cette action qui a vu 7 kg de déchets collectés en une heure autour de l'établissement, du skate-park et les rives du canal. Au gré des élèves c'est beaucoup trop. Ils souhaitent que leur action serve d'exemple à tous pour une protection efficace et durable de l'environnement si précieux pour tous.



Correspondant

VOIR LES COMMENTAIRES